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Interventi da mezzo milione di euro in corso per la 
riduzione del rischio idraulico e idrogeologico nel 
tratto conclusivo del fiume Tordino, a Roseto degli 
Abruzzi. 
L’amministrazione comunale ha effettuato un so-
pralluogo a Cologna Spiaggia per fare il punto del-
la situazione in merito ai cantieri aperti sull’asta 
fluviale, assieme ai direttori dei lavori dei due fi-
nanziamenti.

Poste Italiane comunica che a partire da venerdì 8 no-
vembre, l’ufficio postale di Cologna Spiaggia è interes-
sato da lavori di manutenzione straordinaria. Nell’am-
bito degli interventi, si procederà alla realizzazione di 
una sala consulenza. Durante il periodo dei lavori, la 
cui durata è stimata in circa venti giorni salvo imprevi-
sti, la clientela potrà rivolgersi agli uffici postali limi-
trofi, in particolare quello di Roseto degli Abruzzi (via 
Puglie), dove sarà attivo uno sportello dedicato esclusi-
vamente alla clientela abituale Cologna Spiaggia.

L’Amministrazione comunale di Roseto degli Abruz-
zi desidera esprimere il suo sentito ringraziamento al 
Brigadiere Eduardo Iodice che ha concluso il suo per-
corso nell’Arma dei Carabinieri dopo una carriera ricca 
di dedizione, svolta dal 1997 al fianco della comunità 
rosetana. 
Nel 2018, a seguito di una meritata promozione, il 
Brigadiere Iodice è stato trasferito a Giulianova, con-
tinuando a svolgere il suo lavoro con la stessa serietà e 
professionalità. 

Roseto, 113 giorni (16 settimane) dal 20 luglio segnale 
di pericolo rimane lo stesso in via Emilia. Tutto tace.

Roseto, sindaco ringrazia Brigadiere Eduardo Iodice 
in occasione del suo congedo

Roseto, sistemazione argine e foce fiume Tordino

Roseto, chiuso per 20 giornate 
ufficio postale Cologna Spiaggia... salvo imprevisti
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Roseto, dal 20 luglio 2024 segnale di pericolo via Emilia

Comparso il 20 luglio 2024 un se-
gnale di pericolo appoggiato sul 
marciapiede dissestato in via Emi-
lia a Roseto degli Abruzzi.

A posizionare il segnale con tanto 
di cartello vi è la scritta che recita: 
“Marciapiede con fondo dissestato 
fare attenzione”.

La sistemazione è a cura del II set-
tore Lavori Pubblici del Comune di 
Roseto degli Abruzzi.

La sistemazione del cartello è do-
vuto al fatto che parte del marcia-
piede ha diverse mattonelle scollate 
e spezzate.

Lo stesso tratto negli anni è stato 
rappezzato con pezze di cemento. 

Anche il cordolo mostra segni di 
scollamento nella soletta di cemen-
to e dalle stesse mattonelle.

In pratica, con questo segnale, non 
si impedisce il transito dei pedoni 
sul marciapiede, ma si avvertomo i 
cittadini di fare attenzione mentre 
percorrono quel tratto di marciapie-
de dissestato.

Abbiamo fotografato la zona, e vi  
mostriamo alcuni scatti

La sistemazione, dal 20 luglio a 
oggi,  non è stata effettuata.

Il segnale stradale si trova ancora 
sopra al marciapiede, a segnalare il 
pericolo.

sedicesima settimana. 
Tutto tace ...

15 puntata - 10 novembre
...continua

20 luglio 2024 - 10 novembre 2024

113 giorni (16 settimane)

immagine del

20 luglio 2024

immagine del
15 settembre 2024

immagine del
25 agosto 2024
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Roseto, sindaco ringrazia Brigadiere Eduardo Iodice 

in occasione del suo congedo

L’Amministrazione comunale di 
Roseto degli Abruzzi desidera 
esprimere il suo sentito ringrazia-
mento al Brigadiere Eduardo Iodi-
ce che ha concluso il suo percorso 
nell’Arma dei Carabinieri dopo una 
carriera ricca di dedizione, svolta 
dal 1997 al fianco della comunità 
rosetana. 

Nel 2018, a seguito di una meritata 
promozione, il Brigadiere Iodice è 
stato trasferito a Giulianova, conti-
nuando a svolgere il suo lavoro con 
la stessa serietà e professionalità. 
Durante il suo servizio, ha parteci-
pato a numerose operazioni, con un 
impegno particolare nella lotta allo 
spaccio di stupefacenti, contribuen-
do in modo significativo alla sicu-
rezza del territorio.

Il Sindaco di Roseto degli Abruzzi 
in occasione del congedo, ha volu-
to esprimere il proprio apprezza-
mento, riprendendo anche le parole 
pronunciate durante la recente ceri-

monia per la Giornata delle Forze 
Armate: “Le Forze Armate sono la 
nostra prima linea, una prima li-
nea fatta di volti, di mani tese e di 
sguardi attenti che vegliano sul no-
stro cammino. Il Brigadiere Iodice 
rappresenta pienamente questo spi-
rito. Con il suo impegno, ha testi-
moniato concretamente quei valori 
di servizio e di dedizione alla co-

munità che sono alla base della no-
stra sicurezza e tranquillità”.

A nome dell’intera cittadinanza, il 
Comune di Roseto degli Abruzzi sa-
luta con stima e affetto il Brigadiere 
Iodice, augurandogli ogni bene per 
il futuro e ringraziandolo per i tanti 
anni di servizio prezioso svolto al 
fianco dei cittadini.

Anno 13 - N° 52 
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Interventi da mezzo milione di 
euro in corso per la riduzione del 
rischio idraulico e idrogeologico 
nel tratto conclusivo del fiume 
Tordino, a Roseto degli Abruzzi. 

L’amministrazione comunale ha 
effettuato un sopralluogo a Co-
logna Spiaggia per fare il pun-
to della situazione in merito ai 
cantieri aperti sull’asta fluviale, 
assieme ai direttori dei lavori dei 
due finanziamenti.

Il primo intervento, gestito diret-
tamente dall’Amministrazione 
comunale di Roseto degli Abruz-
zi e finanziato con i fondi ricevu-
ti dalla Regione Abruzzo tramite 
il Dipartimento della Protezione 

Civile (circa 350mila euro) ri-
guarda il ripristino dell’argine 
sud nei pressi della foce del fiu-
me Tordino, in un tratto che va 
dal ponte ferroviario allo sbocco 
a mare del corso d’acqua. 

Gli amministratori Comunali, 
apprezzando lo stato dei lavori 
svolti fino ad ora dalla ditta che 
si è aggiudicata l’appalto, hanno 
sfruttato l’incontro per quanti-
ficare assieme ai tecnici (attra-
verso appositi rilievi) le risorse 
necessarie per proseguire l’in-
tervento anche nelle zone più a 
monte. 

L’intento dell’Amministrazione 
comunale, infatti, è non mollare 

Roseto, sistemazione argine e foce fiume Tordino
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la presa in merito a questioni così 
importanti per tutta la comunità.

Il secondo intervento, da 200mila 
euro circa, è gestito dal Genio 
Civile e riguarda invece il letto 
del fiume dove si sta intervenen-
do per favorire il deflusso delle 
acque attraverso opere di pulizia 
e sistemazione del greto. 

Nello specifico, si sta provve-
dendo alla riapertura delle arcate 
nei pressi del ponte ferroviario, 
ostruite alla presenza di folta ve-
getazione, e alla pulizia dell’al-
veo fluviale dalla presenza di 
piante e pietre che potrebbero 
ostacolare il corretto passaggio 
dell’acqua in caso di piena.
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Roseto, chiuso per 20 giornate 

ufficio postale Cologna Spiaggia... salvo imprevisti
Con una nota stampa Poste Italiane 
comunica che a partire da venerdì 8 
novembre, l’ufficio postale di Colo-
gna Spiaggia è interessato da lavori 
di manutenzione straordinaria. 
Nell’ambito degli interventi, si pro-
cederà alla realizzazione di una sala 
consulenza.
Durante il periodo dei lavori, la cui 
durata è stimata in circa venti giorni 
salvo imprevisti, la clientela potrà 
rivolgersi agli uffici postali limitro-
fi, in particolare quello di Roseto 
degli Abruzzi (via Puglie), dove a 
partire da domani, sabato 9 novem-
bre, sarà attivo uno sportello dedi-
cato esclusivamente alla clientela 
abituale Cologna Spiaggia.
La postazione, abilitata a tutti ser-
vizi postali e finanziari, compresi 
quelli “radicati” come le operazioni 
sui libretti di risparmio e sui conti 
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Bancoposta e il ritiro della corri-
spondenza e dei pacchi non conse-
gnati per assenza del destinatario, 
sarà disponibile secondo i consueti 
orari di apertura al pubblico della 
sede di Cologna Spiaggia: 
dal lunedì al venerdì dalle 8.20 alle 
13.45 e il sabato dalle 8.20 alle 

12.45. Si ricorda che l’ufficio po-
stale di via Puglie a Roseto è dotato 
di ATM Postamat ed è disponibile 
per tutte le operazioni non vinco-
late all’ufficio postale di Cologna 
Spiaggia (conto, libretto, portafo-
glio clienti) anche fino alle 19.05 
dal lunedì al venerdì.

Pineto, Centro Agathé Casa Museo Mario Dell’Agata e 
Anna dell’Agata donano a Papa Francesco un bassorilievo

Il Centro Agathé Casa Museo Ma-
rio Dell’Agata e Anna dell’Agata 
donano a Papa Francesco - come 
simbolo di riconoscenza per il suo 
alto Magistero religioso e civile per 
la pace nel mondo - il bassorilievo 
“Un Teorema della Fratellanza”.

L’opera realizzata nella versione 
marmorea con la guida dello scul-
tore Dino Di Berardino da Anna e 
Antonio Grandoni, sarà consegnata 
al Santo Padre nella Udienza gene-
rale del 13 novembre 2024. 

Prima di questo importante mo-
mento, sarà presentata e spiegata 
e poi benedetta da Padre Angelo a 

Pineto, nella Chiesa di San France-
sco, nel quartiere dei poeti, il 10 no-

vembre 2024, dopo la Messa delle 
ore 18. 
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Roseto, Guardie ambientali si oppongono 

all’uccisione di 469 cervi 

Le associazioni diffondono un ma-
nifesto ambientalista che rivendica 
i successi ottenuti per la conser-
vazione della natura in Abruzzo e 
un modello di sviluppo alternativo 
allo sfruttamento e all’aggressio-
ne delle risorse naturali, ma basato 
su un’economia alternativa fatta di 
interventi piccoli, distribuiti sui ter-
ritori, con meno padroni e più pro-
tagonisti. 

Pubblichiamo di seguito il mani-
festo ambientalista sottoscritto dai 
referenti delle Associazioni.  

“La decisione della Giunta Marsilio 
di aprire la caccia ai cervi in Abruz-
zo, pianificandone così l’uccisione 
di 469, ha suscitato una giusta in-
dignazione in larga parte della po-
polazione. 

Al di là della sempre più diffusa 
avversione verso la pratica di ucci-
dere gli animali per semplice dilet-
to, questa decisione compromette 
la stessa immagine di un territorio 
dove la presenza della fauna sel-
vatica non è stata vista come un 
problema, ma – al contrario – un 
patrimonio di cui essere orgogliosi, 
un elemento di identità culturale e 
territoriale e anche una risorsa tu-
ristica.  

La nostra regione è il territorio dove 
specie come l’Orso bruno marsica-
no o il Camoscio d’Abruzzo si sono 
salvate dall’estinzione. Qui è nata 
l’idea del parco naturale moderno 
grazie al lavoro di chi negli Anni 70 
del secolo scorso rilanciò il Parco 
Nazionale d’Abruzzo portandolo 
dalla condizione di abbandono nel-

la quale si trovava a modello nazio-
nale e internazionale. In Abruzzo 
si è sviluppato un sistema di parchi 
nazionali e riserve regionali che è 
divenuto famoso in Italia e all’este-
ro come la “regione verde d’Euro-
pa”. 

È stato grazie alle coraggiose rein-
troduzioni del Cervo attuate con 
successo in Abruzzo (prima nel 
Parco Nazionale d’Abruzzo e poi 
nella Riserva Statale Monte Velino, 
sul Sirente e sulla Maiella) che la 
specie ha raggiunto finalmente una 
consistenza sicura in Italia Centra-
le, dopo che in Italia era pratica-
mente estinta a partire dall’inizio 
del secolo scorso. 

Dall’Abruzzo è nata la prima gran-
de azione di conservazione italiana, 
l’Operazione San Francesco, che ha 
salvato il Lupo dalla scomparsa nel 
nostro Paese attraverso interven-
ti che videro all’opera ricercatori, 
giuristi, comunicatori e volontari, 
tutti uniti dalla volontà di salvare gli 
ultimi lupi presenti in Italia, ma so-
prattutto dalla volontà di affermare 

un diverso modo di rapportarsi con 
l’ambiente, gli animali, le piante…  

Negli anni gli abruzzesi hanno 
saputo opporsi e fermare scempi 
ambientali come la raffineria della 
Sangro Chimica, il terzo traforo del 
Gran Sasso, la distruzione del Mar-
sicano o di Monte Greco, il Centro 
Oli di Ortona, la piattaforma petro-
lifera Ombrina mare… 

Lo hanno fatto anche contrappo-
nendo a questi modelli di sfrutta-
mento e aggressione alle risorse 
naturali un’economia alternativa 
fatta di interventi piccoli, distribu-
iti sui territori, con meno padroni e 
più protagonisti. 

Risultati straordinari ottenuti gra-
zie all’impegno di tante e tanti 
abruzzesi che, attraverso manife-
stazioni nelle piazze, incontri pub-
blici, elaborazione di documenti e 
analisi, lezioni nelle scuole e nelle 
università, hanno fatto diventare le 
intuizioni di pochi, prima pensiero 
comune e poi proposta “politica” 
capace di superare spesso gli stessi 

Anno 13 - N° 52
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schieramenti partitici. 

Oggi sembra che questo modello 
di attenzione all’ambiente e ai ter-
ritori venga messo in discussione: 
il tentativo di tagliare il Parco re-
gionale Sirente-Velino, la cancel-
lazione della Riserva regionale del 
Borsacchio, lo sviluppo di bacini 
sciistici in aree vincolate nonostan-
te la mancanza di neve… 

Tutte iniziative che, ancora una 
volta, hanno visto l’opposizione 
delle forze ambientaliste che sono 
riuscite a coinvolgere la maggio-
ranza degli abruzzesi. 

E oggi è necessario opporsi alla 
strage dei cervi. È inaccettabile 
consentire di ucciderne quasi 500 
senza alcuna giustificazione legata 
alla riduzione dei danni o al perico-
lo di incidenti, ma solo per accon-
tentare i cacciatori. 

Non vogliamo essere complici e 
neppure semplici spettatori dell’at-
tuazione di una scelta tanto crudele, 
quanto inutile. 

Ci opponiamo al di là della specifi-
ca volontà di impedire che dei me-
ravigliosi animali diventino dei tro-
fei da pagare 50, 100 o 200 euro… 
Ci opponiamo perché da ambien-
talisti, siamo orgogliosi di portare 
avanti un’idea di sviluppo diversa, 
sostenibile, che non sia basata sulla 
distruzione dell’ambiente, che non 
veda l’uomo al vertice dell’ecosi-
stema, ma parte di questo. 

E lo facciamo contrapponendoci a 
chi pensa che la nostra “Casa co-

Roseto, Guardie ambientali si oppongono 
all’uccisione di 469 cervi 

mune” possa essere distrutta per il 
profitto dei pochi, nega il cambia-
mento climatico, continua imper-
territo a cementificare il suolo e i 
fiumi, vorrebbe consentire la caccia 
tutto l’anno anche nelle aree pro-
tette, pensa di placare le proteste 
arrestando chi si oppone pacifica-
mente… 

La sfida che stiamo affrontando, 
come spesso in passato, è molto 
impegnativa. 

Sappiamo però di avere con noi la 
grande maggioranza degli abruz-
zesi, dai semplici cittadini alle tan-
te personalità della cultura e della 
scienza. 

E sappiamo anche che oggi la no-
stra Costituzione riconosce e raffor-
za il nostro disinteressato impegno 
a favore della Natura, stabilendo 
all’articolo 9 che “La Repubblica 
… tutela l’ambiente, la biodiversità 
e gli ecosistemi, anche nell’interes-
se delle future generazioni”. 

Francesca Alimonti - Animalisti 
italiani L’Aquila 
Stefano Allavena - Coordinatore 
LIPU per l’Abruzzo e il Molise 
Laura Asti - Delegata ProNatura 
Abruzzo 
Andrea Brutti - Ufficio fauna selva-
tica ENPA  
Paola Canonico – Presidente 
LNDC Animal Protection, sezione 
di Pescara 
Rita Capranica - Responsabile LAV 
Pescara 
Giovanni Maurizio Ceré - Presi-
dente Italicum Guardie ambientali 
Silvia Cianfrini - Presidente Coor-

dinamento Associazioni volontari 
abruzzesi, animali e ambiente 
Luciana Del Grande - Presidente 
Rifiuti Zero Abruzzo  
Nicoletta Di Francesco - Presidente 
WWF Chieti-Pescara ODV 
Adriano Di Michele - Presidente 
WWF Teramo ODV  
Luciano Di Tizio - Presidente 
WWF Italia 
Catia Durante - Presidente L.I.D.A 
sezione di Teramo  
Gaetano Ercole - Presidente Regio-
nale Abruzzo Guardie Ambientali 
d’Italia ODV  
Alma Ferrazza – Presidente LNDC 
Animal Protection, sezione di Fran-
cavilla al Mare 
Vincenzo Giusti – Italia nostra se-
zione L’Aquila 
Osvaldo Locasciulli - Biologo 
Brenda Marsilii - Presidente Tutela 
Animali Invisibili 
Stefano Orlandini - Presidente Sal-
viamo l’Orso ODV 
Ines Palena - Presidente WWF 
Zona frentana e Costa teatina ODV 
Matteo Perazzini - Presidente 
WWF Abruzzo montano 
Bruno Petriccione - Presidente Ap-
pennino Ecosistema 
Filomena Ricci - Delegata WWF 
Italia per l’Abruzzo 
Valeria Santacroce – Presidente 
LNDC Animal Protection, sezione 
di Teramo 
Herbert Simone – Presidente 
IAAP-WWF 
Francesco Sulpizio - Presidente 
CAI Abruzzo  
Elio Torlontano - Console coordi-
natore del Club di territorio di Pe-
scara del Touring Club Italiano 
Pierluigi Vinciguerra – Presidente 
Italia nostra regionale APS 
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atti prodotti, i giudici amministrati-
vi evidenziano inoltre che la società 
appellante “per un verso ha soste-
nuto costi di gestione ultronei, che 
hanno ridotto il margine operativo 
netto in suo favore. 
Trattasi di scelta riconducibile 
unicamente alla propria sfera or-
ganizzativo-imprenditoriale, i cui 
risultati non possono pertanto che 
ricadere sulla sfera giuridica della 
società; per altro verso, è stata am-
piamente remunerata dei disavanzi 
di gestione, attraverso una proroga 
novennale della gestione del servi-
zio parcheggi. Proroga che, a termi-
ni di convenzione, non costituiva 
oggetto di diritto in suo favore”.
Di conseguenza, concludono i giu-
dici, “gli impugnati provvedimen-
ti adottati dal Comune di Teramo 
costituiscono espressione di buon 
governo della discrezionalità am-
ministrativa, essendo emessi sulla 
base dei risultati dell’analisi finan-
ziaria condotta da Deloitte, che è 
risultata priva di errori e/o profili di 
illogicità/irrazionalità nella scelta 
del criterio metodologico adottato, 
e nei relativi risultati pratico-appli-
cativi”.
Una sentenza accolta con soddisfa-
zione dal Sindaco Gianguido D’Al-

Teramo, parcheggio a raso di piazza Dante, 
Comune vince anche al Consiglio di Stato

Dopo il TAR Abruzzo, anche il 
Consiglio di Stato dà ragione al Co-
mune di Teramo sulla riacquisizio-
ne del parcheggio a raso di piazza 
Dante. 
Con sentenza pubblicata questa 
mattina, i giudici amministrativi 
hanno infatti rigettato il ricorso in 
appello promosso da So.Ca.Bi con-
tro la sentenza del Tribunale Am-
ministrativo Regionale dell’Aquila, 
che a luglio 2022 aveva riconosciu-
to la correttezza dei provvedimenti 
adottati dal Comune, condannando 
altresì la società al pagamento delle 
spese di giudizio. 
Il Consiglio di Stato, in particolare, 
con la relativa sentenza, ha conside-
rato legittima non solo la scelta del 
Comune di avvalersi dell’ausilio 
di Deloitte per l’analisi finanziaria 
posta a base della delibera con cui 
l’ente aveva riavviato la procedura 
di progressiva riacquisizione del 
piano a raso di piazza Dante, ma 
anche l’approccio metodologico se-
guito da quest’ultima per la predi-
sposizione della propria analisi. 
Il collegio, in particolare, rileva  
che “il Comune di Teramo, evi-
dentemente consapevole delle mul-
tiformi sfaccettature presenti nel 
procedimento di revisione del PEF 
– che involge ambiti economici di 
non agevole valutazione da parte di 
soggetti privi delle necessarie cono-
scenze specialistiche – ha affidato 
il relativo incarico alla suindicata 
società Deloitte. Trattasi di scelta 
metodologica corretta, in quanto 
espressione di buon governo della 
discrezionalità amministrativa, che 
non può dunque essere censurata in 
questa sede”. 
Nella sentenza, sulla scorta degli 

berto. 
“Ancora una volta è stata ricono-
sciuta la bontà dell’azione politi-
co-ammministrativa che abbiamo 
portato avanti fin dal nostro inse-
diamento – commenta il primo cit-
tadino – sul parcheggio a raso di 
piazza Dante abbiamo da sempre 
posto una grande attenzione, fin da 
quando eravamo all’opposizione, 
conducendo numerose battaglie. 
Quando ci siamo insediati ci siamo 
attivati fin da subito per superare 
una situazione di stallo, frutto di 
anni di inerzia politico-amministra-
tiva, in cui piazza Dante era stata 
lasciata completamente all’abban-
dono e dove la questione del par-
cheggio era stata gestita con conti-
nue proroghe. 
Il nostro obiettivo è sempre stato 
quello di coniugare le esigenze ur-
banistiche della sosta con la neces-
sità di restituire la piazza ai citta-
dini e adesso, dopo il TAR, anche 
il Consiglio di Stato ha certificato 
la correttezza della nostra azione. 
Si tratta di una vittoria della città 
di Teramo, che adesso ci consen-
tirà finalmente di procedere alla 
riqualificazione di una piazza che 
rappresenta il cuore di Teramo città 
capoluogo”.

Anno 13 - N° 52
10 novembre 2024
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valore complessivo di quasi 80 €. 
Inoltre si accertava che uno dei due 
era già sottoposto a regime di de-
tenzione domiciliare in altro Co-
mune.  

Dagli accertamenti emergevanoin 
via generalenumerosi precedenti 
per evasione, ricettazione e resi-
stenza a P.U., oltre a condanne in 
materia di stupefacenti, nonché 
maltrattamenti contro familiari e 
conviventi.
Grazie all’attività dei poliziotti, ad 
entrambi veniva contestata la viola-
zione amministrativa ex art. 7 co.15 
bis CdS per l’attività di parcheggia-
tori abusivi, con applicazione della 
sanzione accessoria del sequestro 
amministrativo del denaro rinvenu-

Atri, denunciati due parcheggiatori 
e guardiamacchine abusivi 

Nella mattinata del 7.11.2024, du-
rante l’espletamento dell’attività di 
controllo del territorio, la Squadra 
Volanti del Commissariato di Atri, 
transitando in Viale Mattucci, nei 
pressi dell’Ospedale Civile di Atri, 
veniva allertata circa la presenza 
di persone che, con fare insistente, 
chiedevano soldi agli utenti al fine 
di consentire la sosta dei veicoli 
presso l’area di parcheggio. 

I poliziotti si portavano all’interno 
del parcheggio al fine di verificare 
l’effettiva presenza di c.d. parcheg-
giatori abusivi/guardiamacchine e 
notavano la presenza di due sog-
getti i quali, alla vista della Volante, 
tentavano di nascondersi tra le auto 
in sosta poi, vistiti scoperti, si dava-
no ad una precipitosa fuga. 

Gli operatori del Commissariato 
riuscivano a raggiungerli e fermar-
li. I duenon fornivano contezza in 
merito alla loro presenza sul po-
sto, e tenevano entrambi una mano 
all’interno della tasca dei pantaloni, 
come a voler nascondere qualcosa 
al suo interno o nella stessa mano.
Compiutamente identificati, i due 
ragazzi di 30 e 28 anni, di origi-
ne nigeriana, avevano con loro un 
consistente numero di monete, del 

to finalizzato alla confisca.  
Il ragazzo già sottoposto a deten-
zione domiciliare veniva deferito 
alla competente A.G. per il reato 
di evasione essendosi sottratto alla 
misura. Il più giovane veniva tro-
vato in possesso anche di sostanza 
stupefacente del tipo marijuana, già 
confezionata in uno spinello, moti-
vo per il quale veniva sanzionato ai 
sensi dell’art. 75 DPR 309/90 con 
analisi e sequestro della relativa 
sostanza.  All’esito dell’attività di 
polizia, e luce delle risultanze di 
fatto, il Questore della Provincia 
di Teramo ha firmato due Fogli di 
Via Obbligatori dal Comune di Atri 
intimando ai predetti di non farvi 
ritorno per la durata di anni 3 per 
il 30enne e di anni 1 per il 28enne.
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Pineto, inaugurato nuovo tratto pista ciclopedonale

Inaugurato sabato 9 novembre 2024, davanti a numerosi amministratori e cittadini, 
il nuovo tratto di pista ciclopedonale realizzato sulla costa adriatica, che va dalla 
fine del lungomare di Scerne al ponte sul fiume Vomano, nel territorio di Pineto. 
I materiali usati per la sua realizzazione sono tutti ecocompatibili e questo in linea 
con le politiche di rispetto ambientale che da anni portiamo avanti nella nostra città.
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“Il Pastificio De Cecco non 
aderisce a Filiera Italia e non 
ha aderito a Filiera Pasta”. 

Lo si legge in una nota del 
Pastificio De Cecco in cui si 
spiega: “De Cecco è uscita 
da Filiera Italia, a cui aveva 
aderito nel 2021, il 5 ottobre 
2022. 

Il Pastificio De Cecco è im-
pegnato da anni allo svilup-
po della sua “Filiera gra-
no duro” che, nell’ultima 
campagna granaria 2023-
2024, ha raccolto l’adesione 
di 1.415 aziende agricole, 
16.000 ettari, 46 stoccatori, 

Giulianova, giuliese alla maratona di New York

L’ Amministrazione Comunale 
rinnova la stima ed esprime il pro-
prio plauso a Mario Bollini,  atleta 
giuliese dell’ Ecologica G, che nei 
giorni scorsi, per la trentasettesima 
volta,  ha preso parte alla maratona 
di New York. 

A 74 anni, Bollini ha completato 
l’intero tracciato dell’annuale sfi-
da nella Grande Mela. Ultimo tra i 
partecipanti a  tagliare il traguardo, 
Bollini ha ricevuto l’abbraccio dei 
tantissimi presenti e l’ovazione dei 
social.
Nel novembre dello scorso anno, 
era stato ricevuto in municipio dal 
Sindaco Jwan Costantini.

Chieti, pastificio De Cecco esce da Filiera Italia

“Manifestiamo all’instancabile Ma-
rio il nostro affettuoso compiaci-
mento – ribadisce in una nota il Pri-
mo cittadino – Il traguardo tagliato 
a New York  lo vede vincitore nella 

vita e lo premia per la costanza, la 
tenacia e gli alti valori sportivi che 
continua ad esprimere. 
Un grande esempio, per la città e 
per i giovani”.
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11 regioni, 11 varietà di gra-
no, per un quantitativo rac-
colto stimato in circa 53.000 
tonnellate, garantendo agli 
aderenti un prezzo minimo a 
copertura dei costi colturali 

e premialità legate alla qua-
lità del grano consegnato 
con un prezzo finale ben al 
di sopra dell’attuale prezzo 
di mercato”.
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come il conforto che portò agli 
sfollati del terremoto ospiti nelle 
tendopoli in uno dei momenti più 
bui della storia recente della nostra 
città. 
Padre Quirino ha offerto supporto 
ai più bisognosi e anche di questo 
la nostra comunità non potrà che 
essergli per sempre grata. 
Al religioso, allo studioso, al saggi-
sta, mai sopra le righe, sempre pron-
to all’impegno, dobbiamo anche la 
riscoperta e la valorizzazione della 
Perdonanza Celestiniana come la 
conosciamo e viviamo oggi. 
Esprimo a nome dell’intera munici-
palità e mio personale, le più sentite 
condoglianze”.

Il commento del presidente della 
Regione Abruzzo, Marco Marsilio.

“Con la scomparsa di padre Quiri-
no Salomone non solo L’Aquila ma 
l’intero Abruzzo perde una persona 
di riferimento importante. Fonda-
tore del movimento celestiniano, 
Padre Quirino ha insegnato a tanta 
gente, non solo cristiana, a guarda-
re verso chi ha bisogno, ad aiutarlo, 
ad essergli vicino. 
Per tanti anni Rettore della basili-

L’Aquila, ci ha lasciato Padre Quirino Salomone
Ci ha lasciato il 5 novembre 2024 
Padre Quirino Salomone, dopo una 
lotta contro una lunga malattia.
Lo scorso giugno aveva festeggia-
to i 61 anni dalla sua consacrazione 
sacerdotale. 
Padre Quirino, frate minore fran-
cescano, era nato l’8 giugno 1938 
a Taranta Peligna (Chieti), dove ha 
frequentato le scuole elementari, 
aveva 86 anni ed era stato ordinato 
sacerdote nel 1963.
Giornalista e direttore della rivista 
‘La Perdonanza’, autore di diversi 
saggi, padre Quirino Salomone è 
stato rettore della Basilica di Santa 
Maria di Collemaggio per ventidue 
anni, dal 1977 al 1999. 
È stato uno dei fondatori della Per-
donanza Celestiniana moderna, in 
senso prettamente spirituale, e si è 
prodigato per l’accoglienza degli 
ultimi tramite la Fraterna Tau, la 
Mensa di Celestino e il Movimento 
Celestiniano.
I funerali si svolgeranno a L’Aquila, 
giovedì 7 novembre, alle ore 10:00 
nella Basilica di San Bernardino, 
con una celebrazione presieduta da 
S. E. R. mons. Antonio D’Angelo, 
mentre alle 17:00 del 6 novembre, 
sarà allestita la camera ardente nel-
la chiesa di San Bernardino a Piaz-
za d’Armi. 
Dopo i funerali a L’Aquila, lo stes-
so 7 novembre, il feretro proseguirà 
per Taranta Peligna (Chieti) dove 
alle 14:00 si svolgerà una seconda 
funzione religiosa e la tumulazione 
del feretro nel locale cimitero.
Il commento dell’Ordine dei Gior-
nalisti Abruzzo

“Con profondo cordoglio appren-
diamo la scomparsa di Padre Qui-
rino Salomone, un uomo di fede, 
dedizione e instancabile impegno, 

già rettore della Basilica di Colle-
maggio all’Aquila e fondatore del 
Movimento Celestiniano. 
Frate amato e stimato, Padre Qui-
rino ha speso la sua vita a diffon-
dere il messaggio del perdono, ispi-
randosi alla figura di Celestino V, 
con cui condivideva una visione di 
umiltà e compassione. 
Attraverso il suo amore per il gior-
nalismo, ha saputo raccontare e ren-
dere vivo questo messaggio. 
L’Ordine dei giornalisti d’Abruzzo 
saluta un uomo che ha scelto la via 
della semplicità e della giustizia, 
trovando nel servizio al prossimo la 
propria vocazione”.
Il commento del sindaco di L’Aqui-
la Pierluigi Biondi,

“Con Padre Quirino scompare una 
parte importante della comunità 
aquilana, quella caritatevole e soli-
dale, che per una vita si è spesa per 
il prossimo.
Non saranno dimenticate, e questo 
deve essere un impegno degli am-
ministratori pubblici, le sue batta-
glie contro l’usura, una delle piaghe 
della nostra società che purtroppo 
permeano anche realtà di provin-
cia e apparentemente immuni, così 

Anno 13 - N° 52
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e internazionale, fino a quelli più 
vicini a noi, quelli del quotidiano, 
della nostra città e della nostra real-
tà territoriale. 
Padre Quirino ha dedicato la sua 
vita al servizio della comunità, ac-
cogliendo chiunque avesse biso-
gno, senza mai risparmiarsi. 
Il suo lavoro a fianco dei poveri e 

ca di Collemaggio ha contribuito 
a dare alla Perdonanza quel ruolo 
che oggi ricopre all’interno del pa-
norama cattolico. L’intera giunta 
regionale, da me presieduta, è vici-
na all’ordine francescano in questo 
momento di tristezza”. 
Il commento del senatore Guido 
Quintino Liris

“Oggi, con profondo dolore e com-
mozione, saluto la scomparsa di Pa-
dre Quirino Salomone, per anni ret-
tore della Basilica di Collemaggio 
e fondatore del Movimento celesti-
niano, per me non solo una guida 
spirituale ma anche un caro amico. 
La nostra amicizia era motivo di 
confronto, a volte anche acceso, dai 
temi di grande rilevanza, nazionale 

Giulianova, accordo Amministrazione Comunale 
e Giulianova Patrimonio

Firmato l’accordo che mette in si-
curezza i posti di lavoro nella Giu-
lianova Patrimonio. L’intesa è stata 
sottoscritta a palazzo di città dall’ 
Amministrazione Comunale, da 
Giulianova Patrimonio e dalle sigle 
sindacali Flai Cgil Teramo, Nidil 
Cgil Teramo, Rsa Giulianova Patri-
monio e Rsa Lavorint hanno. L’in-
tesa sottoscritta dalle parti tutela i 
livelli di occupazione dei lavorato-
ri, anche interinali. L’accordo si è 
reso necessario all’indomani dell’ 
esternalizzazione della manuten-
zione del verde. L’azienda aggiudi-
cataria ha manifestato la volontà di 
assorbire i 9 addetti al servizio ad 
oggi direttamente assunti dalla Giu-
lianova Patrimonio. Quest’ultima, 
ed il Comune, si impegnano invece 
a mantenere i 4 lavoratori interinali 
per svolgere attività nel servizio ci-

miteriale.
“Siamo soddisfatti per il raggiun-
gimento di un obiettivo essenziale 
– sottolinea l’assessore Paolo Gior-
gini - La tutela dei lavoratori e delle 
loro famiglie è sempre stata una no-
stra priorità. Non è un caso che sia 

stata determinante anche quando 
preferimmo il risanamento finan-
ziario alla messa in liquidazione 
della società. Indispensabile, ora, 
proseguire sulla strada del rilancio 
di Giulianova Patrimonio, dei suoi 
beni e dei suoi servizi”.
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degli emarginati è stato incessante e 
profondo, un vero esempio di mise-
ricordia e generosità per l’Abruzzo 
e per tutto il Paese. 
Tra i momenti più intensi della no-
stra collaborazione, porto nel cuore 
l’esperienza del Presepe Vivente, 
un simbolo di valori da sempre cen-
trale nelle sue priorità spirituali: il 
Presepe quale momento di unione e 
riflessione, dove la fede si incontra-
va con la solidarietà. 
Oggi l’Aquila e l’Abruzzo perdono 
un punto di riferimento straordina-
rio, un simbolo di umanità e speran-
za. 
Esprimo il mio più sincero cordo-
glio per la sua scomparsa e mi uni-
sco al dolore di tutti coloro che lo 
hanno conosciuto e amato”.

L’Aquila, ci ha lasciato Padre Quirino Salomone
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Pineto, inaugurato tratto ciclopedonale 
che si collega con Roseto degli Abruzzi

In una nota stampa l’assessora alle 
infrastrutture e alla mobilità soste-
nibile del Comune di Pineto, Jessica 
Martella annuncia l’inaugurazione 
di un nuovo tratto di pista ciclope-
donale realizzato e completato sulla 
costa adriatica, che dal lungomare 
nord di Scerne arriva fino al ponte 
sul fiume Vomano nel territorio di 
Pineto.

Sabato 9 novembre 2024 si è svolta 
l’inaugurazione. 

Il programma ha visto un raduno 
alle 10,45 nella piazza antistante la 
stazione ferroviaria di Pineto, dove 
si sono ritrovati con le biciclette e ci 
si è avviati verso Scerne. 

Alle 11,30 il taglio del nastro in cor-
rispondenza dell’inizio del nuovo 
tratto di ciclovia e poi si è prosegui-
to fino al Ponte sul Vomano dove, 
per un saluto, erano presenti gli 
amministratori comunali di Pineto 
e quelli di Roseto degli Abruzzi. 

sioni riportate nella caduta  
ha causato un quadro clinico 
complesso e il ragazzo non ce 
l’ha fatta. 

I genitori del 12enne hanno 
dato l’assenso alla donazione 
di organi. Una decisione im-
portante in un momento mol-
to difficile, presa dai genitori 
che hanno dato seguito alla 
generosità mostrata in vita dal 
ragazzo, sempre attento alle 

Tortoreto, genitori donano organi figlio 12enne deceduto
Terminato l’accertamento di 
morte con criteri neurologici, 
eseguito da un collegio medi-
co che ha svolto un periodo di 
osservazione di 6 ore, sul ra-
gazzo di 12 anni di Tortoreto 
precipitato da un balcone.  

Il ragazzo è stato subito ri-
coverato nella Rianimazione 
dell’ospedale di Teramo con 
gravi traumi in tutto il corpo. 
Purtroppo la gravità delle le-
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Riportiamo di seguito una dichiara-
zione del sindaco di Pineto Alberto 
Dell’Orletta e dell’assessora Martella
“Siamo orgogliosi di inaugurare an-
che questo ulteriore tratto della Ci-
clovia Adriatica. 

I materiali usati per la sua realiz-
zazione sono tutti ecocompatibili e 
questo in linea con le politiche di ri-
spetto ambientale che da anni por-

tiamo avanti a Pineto. 

Ringraziamo sentitamente gli uffici 
e quanti si sono adoperati per la re-
alizzazione di questo intervento. 

Ringraziamo inoltre l’amministra-
zione comunale di Roseto degli 
Abruzzi per la partecipazione e la 
preziosa collaborazione”.

esigenze e ai bisogni del pros-
simo, con una sensibilità fuori 
dal comune
E’ partita dunque tutta la mac-
china organizzativa per pro-
cedere alla donazione: attual-
mente è in corso il processo 
che porterà all’eventuale pre-
lievo, previsto presumibil-
mente per la nottata.
Nel frattempo la procura ha ri-
lasciato il nulla osta alla dona-
zione degli organi.
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convivenza sociale.
I provvedimenti amministrativi di 
competenza dell’Autorità Provin-
ciale Tecnica di Pubblica Sicurez-
za fanno seguito, ovviamente, alle 
denunce all’Autorità Giudiziaria di 
tutti i soggetti che si sono resi re-
sponsabili di comportamenti inte-
granti fattispecie di reato.

Ci si riferisce alla denuncia di 13 
persone per il reato di invasione di 
terreni e edifici, nella forma aggra-
vata, poiché relativa ad aree desti-
nate ad uso pubblico, e di due perso-
ne per minaccia grave nei confronti 
del Sindaco di Giulianova.  

Giulianova, fogli di via, da 1 a 3 anni, per 13 anarchici

Importante risposta di misura di 
prevenzioine da parte del Questore 
di Teramo nei confronti degli espo-
nenti dell’area anarchica di Giu-
lianova per i fatti occorsi tra fine 
settembre e inizio ottobre scorsi, 
consistiti principalmente nell’oc-
cupazione abusiva  di un’area di 
proprietà dell’Azienda Pubblica di 
Servizi alla Persona della Provincia 
di Teramo, a Giulianova (Teramo), 
in uso all’Istituto Castorani.

Ricordiamo che l’ente si occupa 
dell’accoglienza e presa in carico di 
minori privi di assistenza familiare 
e di fornire assistenza alle famiglie 
in difficoltà.

Gli esponenti  dopo aver arbitraria-
mente aperto il cancello d’ingresso 
chiuso con catena e lucchetto, han-
no provocato il legittimo reclamo 
della proprietà che, nei giorni suc-
cessivi, si è resa promotrice di una 
manifestazione di protesta al fine di 
rientrare in possesso della struttura.

I militanti d’area, che già nei giorni 
precedenti si erano resi responsabili 
di imbrattamento, danneggiamento 
e minaccia nei confronti di espo-
nenti dell’amministrazione comu-
nale di Giulianova e soprattutto del 
primo cittadino, con un’estempora-
nea iniziativa di fronte al Munici-

pio, in occasione della quale aveva-
no imbrattato il portone d’ingresso 
dell’edificio, sono stati colpiti da 5 
fogli di via dal Comune di Giulia-
nova per periodi che vanno da e 1 a 
3 anni, e da 7 avvisi orali.

In pratica, con le loro condotte an-
tigiuridiche, hanno commesso fatti 
criminosi la cui offensività sociale, 
proiettata verso beni giuridici indi-
viduali e personali, ha qualificato 
una deriva antisociale ed extrapo-
litica, a svantaggio della preserva-
zione dell’ordine e della sicurezza 
della collettività, quali condizioni 
necessarie alla serena e pacifica 
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Teramo, bar, senza licenza, vende alcolici, 

multe fino a 20 mila euro

Nellla città di Teramo, proseguono 
i controlli amministrativi della Po-
lizia di Stato nei luoghi di aggre-
gazione di giovani, tra cui locali di 
intrattenimento, bar, sale giochi e 
scommesse, per accertare il rispetto 
delle normative di settore a tutela 
della sicurezza dei cittadini. 

Particolare attenzione è stata rivolta 
alla verifica del rispetto del divieto 
di somministrazione di bevande al-
coliche ai minori, nei luoghi di abi-
tuale ritrovo degli stessi.

A tal fine, nella notte di “hallo-
ween”, è stata svolta un’accurata 
attività di verifica presso bar ed 
esercizi pubblici, anche attraverso 
l’appostamento di operatori di po-
lizia in borghese.
All’esito dei controlli i poliziotti 
della Divisione Polizia Ammini-
strativa della Questura di Teramo, 
hanno riscontrato, presso un bar sito 
in una zona del centro di Teramo, 
molteplici violazioni, tra le quali la 
somministrazione di bevande alco-
liche, in particolare di “superalco-
lici”, a soggetti di età inferiore agli 
anni 18. 

Si trattava di ragazzi visibilmente 

minorenni, ai quali il gestore del lo-
cale, inosservante degli obblighi di 
legge, non chiedeva neanche l’esi-
bizione di un documento di identità.

I ragazzi, alla presenza dei genitori, 
hanno successivamente confermato 
ai poliziotti di aver consumato be-
vande alcoliche vendute dallo stes-
so.

Lo scopo di tali attività di polizia è 
quello di porre un freno al perico-
loso fenomeno di vendita di alcol a 
minorenni, che desta grave allarme 
sociale e mette seriamente a rischio 
la salute dei minori.

Le verifiche successive hanno inol-
tre evidenziato che l’attività di som-
ministrazione di alimenti e bevande 
veniva esercitata abusivamente, in 
assenza delle necessarie autorizza-
zioni comunali.

Per le violazioni riscontrate sono 
previste sanzioni amministrative 
per un ammontare fino a ventimila 
euro.

La Questura di Teramo ha provve-
duto a comunicare al Comune di 
Teramo la carenza del titolo auto-
rizzatorio, ai fini dell’adozione del 
provvedimento di chiusura dell’at-
tività abusivamente esercitata.
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Pineto, mozione contrasto spreco acqua pubblica 

Approvata all’unanimità nel corso 
dell’ultimo consiglio comunale di 
Pineto la mozione presentata dalla 
Presidente del Consiglio Comunale 
Marta illuminati finalizzata al con-
trasto degli sprechi dell’acqua pub-
blica. 
Gli amministratori si sono impe-
gnati a promuovere e richiedere alla 
Regione Abruzzo e alle sedi Pro-
vinciali di competenza l’attivazione 
di appositi tavoli istituzionali con 
tutte le autorità competenti in mate-
ria al fine di accrescere la resilienza 
dei sistemi di approvvigionamento 
idrico, di trattamento, di stoccaggio 
e di trasporto nonché dei sistemi di 
igiene, assicurando adeguate co-
noscenze ai fini decisionali e della 
corretta comunicazione ambien-
tale. Hanno stabilito anche di im-
pegnarsi per richiedere l’adozione 
di iniziative volte a prevedere una 

Gli ambienti sono pavimentati in 
battuto con decorazioni geometri-
che a tessere nere con intonaci di-
pinti con la cultura del III stile pom-
peiano.
L’antica Cattedrale ha uno sviluppo 
basilicale a tre navate con abside 

Teramo, chiusa piazza sant’Anna 
fino a domenica 10 novembre

Nella città di Teramo per consenti-
re l’effettuazione di accurati lavori 
di pulizia del sito archeologico di 
piazza Sant’Anna, finalizzati ad 
aumentare la protezione dei re-
perti e a rendere l’intero impianto 
maggiormente visibile in ogni par-
te stratigrafica, fino a domenica 10 
novembre, lo stesso rimarrà chiuso 
alle visite.
Il sito di Largo Sant’Anna è carat-
terizzato dai resti dell’antica Cat-
tedrale Santa Maria Aprutiensis e 
dalle strutture superstiti di una do-
mus romana databile al I sec. a.C. 
Gli ambienti della domus romana 
si articolano intorno ad un quadri-
portico interno con vasca in opera 
incerta. 

delle acque superficiali e sotterra-
nee destinate al consumo umano. 
La mozione è stata integrata con un 
emendamento richiesto dalla consi-
gliera Simona Leonzio con la qua-
le si richiede la quantificazione dei 
danni apportati ai territori a seguito 
del ritardo dovuto alla mancata ap-
provazione del Piano stesso.    

ricognizione puntuale degli scopi 
delle principali captazioni idriche 
locali, anche in vista di piani di ri-
duzione differenziata delle capta-
zioni in caso di emergenza idrica 
quantitativa e qualitativa in funzio-
ne dell’utilizzo primario e a solleci-
tare la Regione per l’approvazione 
del piano già esistente per l’indivi-
duazione delle aree di salvaguardia 
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centrale e pavimentazioni in lastre 
di marmo bianco.  Fu incendiata e 
distrutta con l’assedio normanno 
del XII sec.; con gli interventi di 
scavo sono stati recuperati impor-
tanti porzioni di transenne decorate 
a traforo di VIII-IX secolo.
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San Gabriele, pellegrinaggio urna del santo

a San Marco Argentano 

Da lunedì 11 novembre a giove-
dì 14 novembre l’urna contenente 
le spoglie mortali di San Gabriele 
dell’Addolorata  compirà un pel-
legrinaggio nella cittadina di San 
Marco Argentano, in provincia di 
Cosenza, dove è molto forte la de-
vozione al santo dei giovani, svi-
luppatasi negli anni grazie all’inte-
ressamento di alcuni laici. 
La visita del santo è stata richiesta 
dal vescovo della diocesi di San 
Marco Argentano-Scalea,  mon-
signor Stefano Rega, per dare un 
forte messaggio per il cammino di 
santità della comunità cristiana e 
per proporre ai giovani un sicuro 
modello da seguire. 
E’ la seconda volta che l’urna del 
santo arriva a San Marco Argenta-
no, dopo la sosta di poche ore fatta 
dall’urna nel gennaio 2002. Sarà 
una grande festa per molti fedeli 
che attendono con entusiasmo la 
visita del santo, pellegrino di spe-
ranza, come un’autentica missione 
per rinvigorire la fede e il senso di 
appartenenza alla Chiesa, anche in 

San Gabriele, raduno club auto Fiat 500
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vista del Giubileo 2025. 
Il programma prevede l’accoglien-
za dell’urna del santo a San Marco 
Argentano, in Piazza San Gabriele 
dell’Addolorata, alle ore 10 di lu-
nedì 11 novembre. 
L’urna sarà accolta dal vescovo, da 
numerose autorità civili e militari e 
dai fedeli. 
Per l’occasione sarà presente an-
che il nuovo superiore generale dei 
Passionisti padre Giuseppe Adoba-
ti. 
L’urna sarà quindi sarà accompa-

gnata in processione nella chiesa 
cattedrale della cittadina. 
Seguirà la messa solenne presiedu-
ta da monsignor Rega.
Nei giorni seguenti si susseguiran-
no numerose celebrazioni, veglie di 
preghiera, catechesi, incontri con 
bambini, ragazzi, giovani, fami-
glie, anziani e malati.
L’urna ripartirà da San Marco Ar-
gentano alle ore 13 di giovedì 14 
novembre per far ritorno al suo san-
tuario in Abruzzo.

Domenica 10 novembre 2024 centi-
naia di Fiat 500 arriveranno al san-
tuario di San Gabriele (Teramo) per 
il raduno nazionale dei Club Fiat 
500.  
Organizzato dal Club Fiat 500 di 
Pescara Colli e Nocciano (Pescara).
Ill raduno vedrà la partecipazione 
di numerosi club provenienti da tut-
to l’Abruzzo e da varie regioni qua-
li Emilia Romagna, Lazio, Umbria, 
Molise, Marche, Puglia e Toscana, 
uniti dalla comune passione per le 

Fiat 500 e dalla devozione al santo 
patrono. 
L’incontro prevede l’arrivo alle ore 

9.30, la benedizione delle auto, la 
santa messa alle ore 11 e quindi la 
preghiera davanti al santo. 
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importanti per la categoria come 
Lestini, Maretto, Arienti, uno dei 
migliori esterni dello scorso cam-
pionato, Bini. 
Nel roster d’inizio anno c’era anche 
Cecchetti, lungo importante per la 
B Interregionale, sostituito in corsa 
con un altro giocatore di altissimo 
livello come Corral. Nonostante le 
difficoltà iniziali Roseto resta una 
formazione con grandissime ambi-
zioni e lotterà fino alla fine per en-
trare fra le prime 6 del girone”.
 
Aldilà della difficoltà dell’impegno 
che il campionato pone davanti alla 

Di sabato e non di domenica sta-
volta. Il prossimo impegno di cam-
pionato per la Teramo a Spicchi 
Mediterranea è infatti schedulato 
per sabato 9 novembre 2024 (ore 
20:30) al PalaMaggetti contro il 
Roseto Basket 20.20.
Un avversario di qualità, con tanti 
elementi di talento in organico, sep-
pur la classifica sembra voler dire 
altro. 
La formazione rosetana è infatti 
distante 4 punti dalla TaSp in gra-
duatoria ma si trova al momento in 
una posizione che non rispecchia il 
reale valore della squadra allenata 
da coach Renato Castorina. I bian-
corossi dovranno quindi mettere in 
campo una prestazione di alto li-
vello per provare a competere con 
degli avversari di questo calibro e il 
tecnico della Teramo a Spicchi ne è 
pienamente consapevole  
 
Coach Simone Stirpe introduce con 
queste parole la partita: “Ci aspetta 
un’altra sfida difficile perchè toc-
ca affrontare in trasferta il Roseto 
20.20, che è sicuramente una squa-
dra forte. 
Il nostro avversario ha fatto un ot-
timo mercato prendendo giocatori 

Teramo a Spicchi, il tecnico tera-
mano vuole dai suoi delle risposte 
sul campo: “Noi dobbiamo entrare 
in campo consci del loro potenzia-
le offensivo – precisa coach Stirpe 
–, tenendo bene a mente i punti di 
forza dell’avversario e cercando di 
rendere loro la vita difficile con le 
nostre qualità. Dobbiamo mostrare 
grande voglia di riscatto dopo la 
brutta gara giocata domenica scor-
sa contro Castello. 

I ragazzi si sono allenati molto 
bene in settimana, sono concentrati 
e vogliosi di fare una buona pre-
stazione. Eppoi stiamo parlando di 
un derby, un match che porta con 
sé tante extra-motivazioni. Sono 
queste le gare belle da giocare e 
per rendere al massimo in queste 
occasioni c’è bisogno di focaliz-
zarsi sulle nostre cose, sfruttando al 
meglio le nostre caratteristiche. Poi 
al suono della sirena vediamo che 
succederà. 
L’importante è non lasciare il cam-
po con delle recriminazioni, consa-
pevoli di aver dato tutto in campo, 
dal primo all’ultimo secondo di 
partita”.
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Roseto, Basket 20.20 attende il Teramo a Spicchi
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Morro d’Oro, Atletica Vomano al terzo posto 
nel campionato di corsa

Nel fine settimana il calendario del-
la Federazione Italiana di atletica 
leggera prevedeva la 50° edizione 
della Half Marathon di Civitano-
va Marche valevole come ultima e 
decisiva prova del Campionato Ita-
liano di Società assoluto di corsa, 
dopo le competizioni dei mesi scor-
si: il Cross di Cassino, i mt 10.000 
in pista a Tolentino, i km 10 su stra-
da ad Arezzo. 
Tutte e quattro le prove del Campio-
nato Italiano assoluto hanno visto la 
presenza di atleti italiani e stranieri 
delle migliori Società italiane della 
specialità. 

La squadra  dell’Atletica Vomano 
di Morro D’Oro, ambasciatrice del-
la Regione Abruzzo con il progetto 
di promozione del territorio deno-
minato “L’Abruzzo torna a corre-
re” è riuscita a lasciare il segno e a 

Roseto, torneo internazionale di mini rugby

conquistare un prestigioso 3° posto 
della classifica assoluta maschile 
con 1.811 punti, alle spalle degli 
emiliani dell’atletica Casone Noce-
to (2.314) e i toscani del G.P. parco 
Alpi Apuane (2035) precedendo i 
lombardi dell’atletica Valle Brem-
bana (1.651), i romagnoli della Di-
namo Running (1.573)  e altre 25 

squadre classificate delle 129 squa-
dre partecipanti al Campionato. 

I protagonisti dell’impresa sono 
stati gli atleti del settore agonistico 
Stefano Massimi; Michele Fontana; 
Italo Giancaterina; Roberto Di Pa-
squali; Luca Ursano; Hajjaj El Je-
bli; Mohamed Zerrad.

Domenica 10 novembre 2024 pres-
so il campo Patrizi di Roseto degli 
Abruzzi a partire dalle ore 10.30, 
la Val Vibrata rugby, in collabora-
zione con l’ Atletica Vomano, con 
il supporto tecnico del Comitato 
Regionale Abruzzese e il Patroci-
nio del Comune di Roseto degli 
Abruzzi città gemellata i Croati di 
Makarska, organizza il 1° torneo 
dell’amicizia “Facciamo meta in-
sieme”. L’evento sportivo è rico-
nosciuto dalla Federazione Italia-
na rugby di livello internazionale 
giovanile per la presenza del Club 
Ragby Klub Makarska rivijera 1968 
a cui si aggiungono le squadre Val 
Vibrata Rugby; Amatori Teramo 
Rugby 1976; Amatori rugby Ascoli 

1960; Unione rugby San Benedet-
to; Pescara Rugby; Abruzzo Rugby 
Rebels Chieti. 
Le categorie coinvolte saranno Un-
der 12 under 10 e under 8. 
Le gare termineranno alle 12:15 
circa, alle 12:30 ci sarà la  premia-

zione a tutti i partecipanti con me-
daglia appositamente coniata per 
l’occasione, alle  ore 12.45 
Terzo tempo alle ore 14.15 termine 
della manifestazione e arrivederci 
alla prossima edizione.
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care. Poi, noi abbiamo tantissime 
responsabilità, ma onore a loro per 
essere partiti con 6/8 da tre punti e 
per aver tirato con oltre il 50% per 
tutta la gara, venendo qui a segnare 
90 punti. Noi abbiamo fatto quasi il 
doppio dei loro tiri e perso di 12. Le 
percentuali di realizzazione hanno 
di certo fatto la differenza. Quan-
do ci siamo riavvicinati i giocatori 
dell’Olimpia Castello hanno tirato 
fori gran giocate. Ricordo una bom-
ba da 9 metri sul -7, uno step back 
buttandosi sulla linea di fondo, un 
altro canestro allo scadere da tre 
punti. Bravi loro ma noi dobbiamo 
capire come aggiustare la situazio-
ne perchè se tutti fanno canestro 
contro di noi ovviamente la respon-
sabilità è la nostra”.
 
Resta tanta amarezza per l’occasio-
ne persa in casa ma il campionato 
non si ferma e sabato prossimo (ore 
20:30) la Teramo a Spicchi sarà im-
pegnata in trasferta nel derby con-
tro Roseto 20.20: “La nostra – con-
clude il tecnico biancorosso – è una 
squadra che non può stare a pensa-
re troppo alle sconfitte, altrimenti 
passiremmo tanto tempo a pensare. 

Terano, TaSp sconfitta in casa 78-90 
contro Olimpia Castello

Il mese di novembre si apre per i 
biancorossi con una sconfitta in-
terna molto pesante da digerire. La 
Mediterranea Teramo è stata infat-
ti battuta ieri 78-90 dall’Olimpia 
Castello e oltre al match ha perso 
anche la possibilità di agganciare 
in classifica una diretta concorren-
te per la salvezza. Anche se dopo 
aver visto gli avversari all’opera al 
palasport dell’Acquaviva (15/30 da 
due, 13/24 da tre e 21/27 ai liberi) 
tutto si direbbe meno che l’Olimpia 
sia dotata di poco talento. Ieri si è 
infatti vista una performance di al-
tissimo livello da parte degli ospi-
ti, che se da un lato ne certifica la 
qualità, dall’altro sottolinea la poca 
concretezza della difesa della TaSp.   
 
Il commento a fine gara di coach 
Simone Stirpe evidenzia con onestà 
le ombre generatesi dalla prestazio-
ne biancorossa: “Il rammarico non 
è sul risultato che è assolutamente 
corretto – taglia corto il tecnico te-
ramano –. Castello ha meritato di 
vincere la partita. Il rammarico è su 
come l’abbiamo approcciata perchè 
evidentemente non abbiamo capito 
l’importanza di questa gara. Gioca-
vamo contro una squadra che ave-
va 4 punti in classifica prima della 
palla a due e avevamo l’occasione 
di riprenderla. Se vuoi provare a 
essere competitivo in questo giro-
ne sono queste le partite che devi 
vincere. E quindi, se non sono riu-
scito a trasmettere l’importanza del 
match ai ragazzi me ne scuso per-
chè la responsabilità è mia”.
 
Non usa giri di parole coach Stir-
pe, che sul match aggiunge: “Nel 
primo quarto si è visto proprio che 
non avevamo capito che partita gio-

Dobbiamo avere attitudine e forza 
per resettare, per ritrovarci in pa-
lestra martedì con la testa giusta, 
per continuare a lavorare e a mi-
gliorare. Il fatto che ci sia il derby 
alle porte è anche una cosa positiva 
perchè magari ti riattiva prima, ti fa 
concentrare prima, ti genera moti-
vazioni prima. 
Certo, neanche questa sarà una 
partita semplice sia per la qualità 
dell’avversario che per il fatto che 
si tratti di un derby. Per noi però 
tutte le partite valgono due punti 
aldilà di chi affrontiamo”. 

Mediterranea Teramo: Caroè 26, 
Moro ne, Marinelli 7, Fabris 7, 
Tommarelli, Mazzagatti 14, Gaspa-
ri ne, Massotti 9, Di Francesco ne, 
Benzoni 2, Gueye 13, Luponetti ne. 
All. Massimo Stirpe
 
Pallacanestro Recanati: Conti S. 
18, Conti L., Grotti 2, Gianninoni 
22, Alberti 17, D’Ambrosio Ange-
lillo 7, Bellini 3, Garuti 9, Torri 3, 
Zhytaryuk 9. All. Mauro Zappi
 
parziali: 16-25, 31-48, 56-67, 78-
90 (16-25, 15-23, 25-19, 22-23).
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Roseto, Fortitudo Basket Francavilla

vince Trofeo Aldo Anastasi

Disputato nella città di Roseto degli 
Abruzzi, dal 31 ottobre al 3 novem-
bre 2024 il tournament EYBL Un-
der 17, Trofeo “Aldo Anastasi”, in 
ricordo di un indimenticabile pio-
niere della pallacanestro rosetana. 
Il torneo è stato vinto dalla forma-
zione pugliese della Fortitudo Ba-
sket Francavilla, della città di Fran-
cavilla Fontana (Brindisi), che ha 
preceduto nella classifica finale la 
Victoria Libertas Pesaro e il Roseto 
Basket Academy. 
Si è trattato di una manifestazione 
di valenza internazionale con squa-
dre Under 17 provenienti da varie 
parti d’Italia e d’Europa. 
L’evento è stato inserito nella tappa 
del circuito EYBL-European Youth 
Basketball League, una lega che 
cresce sempre più e di cui fanno 
parte finora circa cinquecento for-
mazioni in rappresentanza di oltre 
quaranta nazioni, anche extra euro-
pee (come nel caso della squadra di 
Dubai che ha partecipato a Roseto 
degli Abruzzi a un altro torneo Un-
der 15 disputato agli inizi di Otto-
bre).  Al Trofeo “Aldo Anastasi”, 

organizzato dal Roseto Basket Aca-
demy con il patrocinio del Comune 
di Roseto degli Abruzzi, della Pro-
vincia di Teramo e della Regione 
Abruzzo, hanno preso parte, oltre 
alla Fortitudo Basket Francavilla 
ed al Roseto Basket Academy, an-
che la Victoria Libertas Pesaro, la 
Fulgor Fidenza, la Scafati Basket 
Academy, l’Inter Bratislava (Slo-
vacchia), la Usk Praga (Repubblica 
Ceca), la Stiinta Bucarest (Roma-
nia), la Siguldas Sporta Skola (Let-
tonia), la MBA Prievidza (Slovac-
chia) e il Basket Casapulla.
Negli incontri, disputati al Pala-
Maggetti di Roseto, ad Alba Adria-
tica e a Teramo, alla presenza di due 
importanti dirigenti ungheresi del-
la EYBL come il Presidente Balaz 
Radics e la Social media manager 
Angela Juhasz, si sono messi in 
mostra molti giovani promettenti 
cestisti Under 17 come Riccardo 
Leonardi, eletto MVP tournament. 
Allstar del torneo sono stati nomi-
nati Martin Lukjanec (Inter Brati-
slava), Rems Menoza (Fortitudo 
Basket Francavilla), Noel Miche-

lazzo (Victoria Libertas Pesaro), 
Jaden Lukas Schilb (Usk Praga) e 
David Bajceta del Roseto Basket 
Academy.
Il Trofeo “Aldo Anastasi” ha fatto 
seguito ad un altro torneo interna-
zionale EYBL che si è svolto, sem-
pre a Roseto, dal 10 al 13 Ottobre, 
riservato agli Under 20, vinto dalla 
formazione rumena del Dan Da-
cian, che si è aggiudicata la 79^ edi-
zione del Trofeo “Lido delle Rose”. 
Nei prossimi giorni la formazione 
Under 14 del Roseto Basket Aca-
demy sarà impegnata a Sofia, in 
Bulgaria, per una tappa Eybl, men-
tre dal 5 al 8 Dicembre si svolgerà 
a Roseto un altro torneo internazio-
nale, sempre nell’ambito del circu-
ito Eybl, a cui parteciperanno gli 
Under16 di dieci importanti Club 
provenienti da tutta Europa.
L’intento degli organizzatori è 
quello di elevare ancora di più il li-
vello qualitativo delle squadre par-
tecipanti, mantenendo una valenza 
internazionale e puntando a coin-
volgere altri importanti formazioni 
giovanili italiane ed europee.
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Roseto, Stefano Nepa 8° al Moto 3 GP della Malesia

David Alonso in Moto3 ha vinto il 
GP della Malesia a Sepang. 
Sul podio ha preceduto il giappone-
se Tayo Furusato e lo spagnolo José 
Antonio Rueda, secondo e terzo al 
traguardo. 
Il migliore degli italiani è stato il 
pilota di Roseto degli Abruzzi Ste-
fano Nepa ottavo, che ha preceduto 
gli altri italiani ai punti Matteo Ber-
telle nono, Luca Lunetta decimo e 
Filippo Farioli tredicesimo.
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Castelnuovo Vomano ventesimo Trofeo podismo

Edizione 2024 nel segno del nu-
mero 20: il prossimo 17 novembre 
Castelnuovo Vomano, frazione di 
Castellalto, si animerà con la sua 
manifestazione podistica di rilievo, 
ovvero il Trofeo Città di Castelnuo-
vo Vomano.

In cabina di regia la Podistica New 
Castle del neo presidente France-
sco Di Blasio che sta lavorando ala-
cremente per garantire la massima 
affidabilità organizzativa di questo 
avvenimento molto atteso nel terri-

torio e che coincide con la ricorren-
za del 20°compleanno del sodalizio 
podistico locale.

Come in tutte le edizioni passate, 
confermato il tracciato tutto citta-
dino a Castelnuovo Vomano e inte-
ramente chiuso al traffico da piazza 
della Chiesa snodandosi per le vie 
del paese, da San Cipriano fino a 
Villa Parente ripetendo tre giri (uno 
più corto) per un totale di 9,4 chi-
lometri. Spazio anche alla gara non 
competitiva di 5 chilometri aperta a 

tutti (contributo di partecipazione 5 
euro).

La partenza è prevista alle ore 9:30 
da piazza della Chiesa dove è posto 
il ritrovo alle 8:00. 
Per quanto concerne le iscrizioni 
alla competitiva (quota di 10 euro), 
si effettuano entro le 23:00 di ve-
nerdì 15 novembre sul sito www.
corrimaster.it (area gare) oppure 
tramite gli indirizzi info@corrima-
ster.it e podisticanewcastle@gmail.
com .

Anno 13 - N° 52 
10 novembre 2024



26

BLACK SABBATH
Paranoid

DISCO RICORDODISCO RICORDO

radioadriatico.altervista.org propo-
ne un brano selezionato da Remo 
WJ con il suo slogan: “Lasciate 
ogni speranza o voi che leggete. Un 
tuffo nel passato”.

Nello spazio del Disco Ricordo ci 
porta nell’anno 1970 con il brano 
“Paranoid”, suonata e cantata da 
Black Sabbath

Anno 1970, scritta da Ozzy Osbou-
rne, cantata da Ozzy Osbourne, co-
ver dai Megadeth, Metallica, Wee-
zer, Mystic Prophecy, Gus Black, 
Liliac, Avenged Sevenfold, Type 
O Negative, The Dickies, The Dip, 
State of Mine, Like a Storm, Ukule-
le, Fabio Cacace, e tante altre cover.

La canzone descrive situazioni di 
disagio mentale; parla di depressio-
ne, ansia, paranoia, di chi si sente 
sopraffatto dal mondo, e di come 
bisogna vedere nella vita le cose 
che danno la felicità; cercando di 
chiedere a qualcuno aiuto ad “oc-
cupare il suo cervello”, e sperimen-
tare qualcosa di diverso dalla soli-
ta cupa vita che ha dovuto vivere; 
amore e felicità persi. ” Ti dico di 
goderti la vita, io vorrei poterlo fare 
ma è troppo tardi”.

SAN FRANCESCO D’ASSISI – 
Tutta l’oscurità del mondo non può 
spegnere la luce di una singola can-
dela.

MATTEO 6:34 – Non siate dunque 
in ansia per il domani, perché il do-
mani si preoccupa di se stesso: Ba-
sta a ciascun giorno il suo affanno.

JOANNE K. ROWLING – La feli-
cità si può trovare anche negli atti-
mi più tenebrosi, se solo qualcuno 

si ricorda di accendere la luce.
LAO TZU – E’ meglio accendere 
una candela che maledire il buio.
FRANCO FIORI – 04/04/2010 Da: 
Tramonti rosetani” “Occhi che fis-
sano il muro altissimo, oltre il mare 
nero, oltre il dolore e chiedono alle 
vele di stringere il vento, di spin-
gere la barca più in là dei sogni”. 
Franco Fiori 04/04/2010

REMOZIONI: - Comunque, noi 
paranoici non abbiamo una vita 
monotona, ogni minuto, ogni ora, 
ogni giorno e ogni notte, una nuova 
paranoia a cui pensare, non ci an-
noiamo mai, chissà quelli che non 
soffrono di paranoia cosa fanno nel-
la vita.

BLACK SABBATH  
PARANOID

È finita con la mia donna
perché non ha potuto aiutarmi
con la mia mente
La gente pensa che io sia pazzo
perché mi acciglio sempre
Tutto il giorno penso a cose,
ma niente sembra soddisfarmi
Penso che perderò la testa
se non trovo qualcosa 
che mi tranquillizzi
Puoi aiutarmi a tenere
occupato il mio cervello?
Oh si
Ho bisogno di qualcuno 
che mi mostri
le cose che non riesco a trovare 
nella vita,
Non riesco a vedere le cose
che fanno la vera felicità,
devo essere cieco
Fammi uno scherzo e sospirerò,
e riderai e io piangerò
Non riesco a sentire la felicità
e l’amore è irreale per me
E così ascoltando queste parole
che ti parlano del mio stato
Ti dico di goderti la vita,
io vorrei poterlo fare
ma è troppo tardi.
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Roseto... di una volta
immagine ripresa da una cartolina d’epoca
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volume con oltre 350 pagine

carta patinata 
copertina cartonata

titoli in oro zecchino
formato A4

per informazioni

digiulioluciano@gmail.com
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